



Antwort zur Anfrage Nr. 1612/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend  
**Grünflächen (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der westliche Teil der Grünfläche am Pfarrer-Bechtholsheimer Weg hat eine besondere Bedeutung für den Naturschutz und ist ein nach §30 Abs.2 Nr.3 Bundesnaturschutzgesetz geschütztes Biotop (offene Binnendüne). Unter naturschutzfachlichen Aspekten ist eine Nutzung für die stille Erholung der Bürger hier möglich.

Auch die Pflege richtet sich nach naturschutzfachlichen Gesichtspunkten.

Die Fläche wird jährlich einmal gemäht bzw. gemulcht. Außerdem werden Robinenschößlinge bekämpft. Die Mäharbeiten sind bereits zum Teil erfolgt und werden in den nächsten Tagen abgeschlossen.

Der Spielplatz Floßstraße /Köppelstraße wurde als naturbelassener Spiel- und Streifraum für Kinder und Jugendliche entwickelt. Eine klassisch-konventionelle Pflege wie auf den Kinderspielplätzen üblicher Prägung wird in diesem Bereich nicht durchgeführt. Hinsichtlich der naturnahen Ausstattung mit Spielangeboten gibt es eine Kooperation mit dem Forst. Auch hier wird mit unbehandelten Stammmaterialien versucht, Spielangebote in sehr natürlicher Form zu schaffen. Ansonsten besteht der Reiz der Anlage in nicht klar strukturierten Pflanzbereichen und extensiven Pflegeeingriffen, was letztlich auch temporär zur Bildung von Brennesselbeständen führen kann. Kinder und Jugendliche sollen den Raum durch freie Spielaktivitäten selbst erschließen. Die Nutzung der Spielangebote ist aber uneingeschränkt gegeben.

Mainz, 21.09.2015

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete